
   

 

 

 

 

 

 

 

 

 令和３年も残すところ１か月となりました。一年のまとめ、２学期

のまとめをしっかりと行い、令和４年、３学期へとつなげていきたい

と思います。 

１２月には修学旅行が予定されています。今年度は１泊２日で実

施できればと切に願っております。また、個別面談も予定されており

ます。学級担任となかなか話をする機会がないかと思いますので、短

い時間ではありますが、有意義な話合いができますよう御協力をお

願いいたします。 

１２月は、何かとせわしない月になりがちですが、子供たちが落ち着いた生活を送れるよう、ま

た事件・事故に遭わぬよう重ねてお願い申し上げます。 

 

 １１月１８日（木）持久走大会を開催しました。子供たちは 

体育の時間や業間を使って練習に取り組んできた成果を十

分に発揮した走りを見せてくれました。 

 曇り空で肌寒い日でしたが、保護者の皆様には、応援にかけつけてい

ただき、ありがとうございました。保護者の応援が、子供たちのがんば

りを後押ししたことは言うまでもありません。ほとんどの子供たちが練

習以上の走りをしていたように思います。『校長賞３つのき』にもある

ように、「やるき」を持って「こんき」強く「ほんき」で走る姿から子供

たちの成長を感じることができました。また、『３心』の一つに掲げてい

る「自分に負けるな」という面でも、走る速さの違いはありますが、最

後まで走る抜く姿から成果を見取ることができました。 
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持久走大会 

６年生女子のスタート 
４年生男子の力走 



  

 

 埼玉県教育委員会は、教職経験５年目を迎える教員に対して「５年経験者研修」の受講を義務づ

けております。１１月１６日、この研修を受講する教員に向けて、５年３組平野教諭が特別活動の

授業を公開しました。また、１１月２４日には児玉地区算数教育研究会の研究授業を３年１組の林

教諭が行いました。授業をとおして埼玉県や児玉郡市の教育向上に貢献することができたことと思

います。このような機会に授業を公開することは、授業者にとっては大変な労力を必要としますが、

その労力が自らの授業力がさらに向上させることにつながります。 

 

 １１月２５日（木）、校長室にて 

第３回学校運営協議会を開催し 

ました。児童の様子について、学

力向上について、主な学校行事等について、課題となっていること等について、２学期の現状を説

明し、御助言等をいただきました。また、授業の様子を参観してもらい、気付いたこと等について

話し合いました。学力向上については、各学級が机の配置等を考えながら授業を実践しているので、

よい効果的な学習形態等を研究していってほしいという意見がありました。また、交通安全につい

て、通学路点検等の結果が反映されるよう働きかけを考えていく必要がある等の意見が出されまし

た。以下、児童の生活の様子について説明内容を一部紹介します。 

１ 学校に楽しく通って来られる子へ 

 （１）「学校は楽しいですか」に「はい」と回答した児童 

    ９月：９８．４％ ５３８名／５４７名  １０月：９６．５％ ５２７名／５４６名 

 （２）月別平均欠席数の推移（４月～１０月） 

月 ４月 ５月 ６月 ７月 ９月 １０月 

平均欠席数 ４．８ ５．７ ４．７ ７．４ ８．８ ９．５ 

２ 自分から挨拶ができる子へ 

 （１）「自分から挨拶をしていますか」に「はい」と答えた児童 

    ９月：９２．０％ ５０３名／５４７名  １０月：９３．６％ ５１１名／５４６名 

３ 静かに廊下や階段を歩くことができる子へ 

 ・休み時間になって校庭に向かうときや校庭から教室に戻るときに走る児童が多い。 

 ・教室移動の時に走る児童が多い。 

４ 読書好きな子へ 

 ・上里町更生保護女性会からの寄付やＰＴＡ予算も活用して図書の充実を進める。 

県及び郡市の教育向上に向けて 

５年３組 平野教諭 特別活動の授業 ３年１組 林 教諭 算数の授業 

第３回学校運営協議会 



 

 

 

 

 


